

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

jueves 16 de enero de 2025

El pleno del Ayuntamiento aprueba una moción para impulsar el desarrollo urbano de Valle de Guerra

La propuesta incluye acuerdos relacionados con la ejecución de un centro de mayores, aparcamientos dotacionales y otras infraestructuras públicas



Pleno del Ayuntamiento de La Laguna

El pleno del Ayuntamiento de La Laguna aprobó en su sesión ordinaria de este jueves una moción institucional para llevar a cabo acciones para el desarrollo urbano del pueblo de Valle de Guerra. La propuesta fue elevada al pleno por el concejal Badel Albelo e incluyó una serie de acuerdos relacionados con la futura ejecución de infraestructuras públicas de gran interés para la ciudadanía.

Badel Albelo expresó que "los vecinos y vecinas de este pueblo lagunero reclaman desde hace tiempo varias dotaciones fundamentales, que no solo redundarán en el bienestar de las actuales generaciones, sino que garantizarán que los más jóvenes vean oportunidades de futuro en este territorio y decidan perpetuar este

legado que le han dejado sus mayores".

Entre otros proyectos estratégicos, la Corporación local se compromete a instar a las instituciones regionales e insulares competentes para que proyecten y ejecuten un centro de mayores, asumiendo el Consistorio las actuaciones necesarias para poner a disposición los suelos preceptivos.

Esta moción también refleja otros compromisos adquiridos por el Ayuntamiento para este mandato como es obtener el suelo necesario y ejecutar los aparcamientos para el campo de lucha José Gutiérrez 'El Chaval' y para el campo de fútbol Gregorio Dorta.

Asimismo, se darán avances significativos para poder proyectar y ejecutar en el siguiente mandato el parque urbano de Valle de Guerra, una vez culmine la modificación del Plan General de Ordenación de San Cristóbal de La Laguna, que se encuentra actualmente en tramitación.

Por otro lado, el Consistorio se compromete a encargar, a la mayor brevedad posible, la redacción del proyecto de ampliación del centro ciudadano de este pueblo lagunero, teniendo su reflejo en los presupuestos de 2026. El objetivo es que las obras salgan a licitación antes de finalizar el presente mandato, abriendo antes un breve proceso participativo para que todas las propuestas de la ciudadanía sean tenidas en cuenta.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Otro de los acuerdos de la moción ha sido instar a la Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca del Cabildo de Tenerife para que ejecute las acciones propuestas en el Ecoeje y la Agenda Urbana, principalmente el parque periurbano (en la zona baja del colegio Lope de Guerra) y el proyecto agropecuario previsto en la finca de dicha Corporación insular.

Por último, desde el Ayuntamiento de La Laguna se promoverá la colaboración de las asociaciones de Valle de Guerra en todos estos procedimientos, a través de la creación de una comisión de seguimiento en la que tendrán representación las distintas áreas municipales y portavoces vecinales.